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с Борисом Козловым 

Интервью 

 

-Первый вопрос. Почему Вы выбрали именно нашу дорогую школу 

«Атейтес»? 

-Я считаю, что школа, которая называется «Атейтес» формирует 

будущее. А я бы хотел участвовать в формировании будущего. 

-Очень приятно. А сколько лет Вы работаете в нашей школе? 

-Двадцать пять лет. 

-Ого. 

-Ого,- подшутил гость. 

-Нравится ли Вам наша школа «Атейтес»? 

-Нравится. Я думаю, что я приложил какие-то усилия, чтобы она 

была такой, какой она сейчас является. 

-Нравится ли Вам предмет истории? 

-Нравится, интересный предмет, он позволяет разобраться в 

сегодняшнем дне и прогнозировать будущее. 

-Интересно. А знаете ли Вы, кто работал учителем по истории до 

Вас? 

-Разумеется, это мои коллеги, которые многому меня научили и 

благополучно ушли учить других детей. 

-А какое Ваше любимое занятие? 

-Читать книжки, без сомнений,-  отвечал Борис Геннадьевич. 

-Какой из шестых классов самый активный на Вашем предмете? 

-В моём предмете 6 классы совсем неактивные, потому что я у 

них не веду,- отвечал гость, всё так же подшучивая:  

-Зато самые активные у меня 10 классы.  

Кем Вы хотели стать в детстве? 

-Космонавтом, но у Литвы нет выходов в космос, поэтому я пошёл 

учиться по другой специальности, то есть на учителя. 
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